



Unsere Mitgliederversammlung fand am 07.01.2017 statt.

Der Kommandant OBI Markus Wagenhofer begrüßte Frau Bürgermeister Eva Baja-Wendl, Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Rudolf Hafellner, Unterabschnittskommandant HBI Thomas Schonaklener, Ehrenabschnittsbrandinspektor Friedrich Habrla, Vize-Bürgermeister Daniel Pongratz und 24 Mitglieder. Ehrentoll gedachte man verstorbenen und gefallenen Kameraden und im Anschluss folgten umfangreiche Berichte aller Fachchargen und Sachbearbeiter.

Im Jahr 2016 absolvierte die FF Fahrafeld mit 33 aktiven Mitgliedern 38 Ausbildungseinheiten mit 665 Übungsstunden und war 5x im Einsatz. Insgesamt wurden 3.675 Stunden freiwillig im Dienste der Allgemeinheit aufgebracht. Die anwesenden Ehrengäste gratulierten der gesamten Mannschaft zu den hervorragenden Leistungen über das ganze Jahr. Im Rahmen der MGV wurden Josef Neubauer zum Feuerwehrmann und Stefan Neubauer zum Hauptfeuerwehrmann befördert. Herzlichen Glückwünsch!

Neue Einsatzwesten

Am Montag den 03.04.2017 konnten wir unsere neuen Einsatzwesten in Empfang nehmen. Über den „Gerätering“, ein Zusammenschluss der Feuerwehren der Unterabschnitte 4 und 5 zur gemeinsamen Anschaffung von Geräten und Ausbildung der Feuerwehrmitglieder, wurden für alle 7 Feuerwehren einheitliche Westen für Einsatzleiter, Einsatzabschnittsleiter und Gruppenkommandanten angeschafft.

Gedankt sei an dieser Stelle HBI Alexander Cepko von der FF Altenmarkt, welcher die Besorgung abwickelte.



Die Mitglieder der FF Fahrafeld

www.ff-fahrafeld.at

Bericht OVM Christoph Seewald, BI Andreas Haan